



FPÖ-Abgeordneter zum Nationalrat Sepp Riemer. Foto: KK

Ihre Stimme ist Zukunft!

Das Bonmot: „Wer die Wahl hat, hat die Qual“ ist keine Empfehlung für mündige Staatsbürger. Wann können Wahlberechtigte denn sonst Zustimmung oder Ablehnung bezüglich herrschender Zustände in ihrem Land äußern? Die Steiermark muss hier am 31. Mai ein positives Ausrufezeichen setzen! Unter der sich selbst beweihräuchernden rot-schwarzen Reformpartnerschaft sind genug gefährliche Brandherde entstanden, um einmal dagegen aufzubegehren. Milliardenschulden, die übergroße Arbeitslosenzahl und das spürbar virulente um sich greifende Asylchaos sind nur wenige Punkte der katastrophalen Desorientierung. Wurden wir Freiheitlichen bis dato immer als Hetzer und Unkenrufer abgetan, so überholt die Realität alle düsteren Prognosen unsererseits. Die FPÖ sagt klar: „Das Boot ist voll“! Wir müssen das schwer erarbeitete Steuergeld vermehrt zukunftsweisend für „unsere Leut“ in Arbeitsschutzprogramme, Jugendarbeitsplätze und Familien investieren. Und die Steirer waren immer und überall – bis heute – niemals fremdenfeindlich. Dies sei allen Gutmenschen ins Stammbuch geschrieben. Aber jetzt steht uns das Wasser selbst bis zum Hals und darüber hinaus. Erschreckend, dass der schwarze „Wirtschaftslandesrat“ ca. 60 Millionen seines Budgets für teilweise fragwürdige Projekte wie ein Vagina-Museum investiert, der Wirtschaftsförderung aber nur ca. 35 Millionen zukommen. Darüber hinaus verarmen Kleinbauern wie Arbeiter,- einkalkulierte Wahlopfer ihrer ÖVP/SPÖ Interessensvertreter. Gründe mehr, FPÖ zu wählen?

FPÖ Bezirksbüro:

0664/1834033

www.josefriemer.at

WERBUNG